

Genera déficit bono cupón cero

Emplear el bono cupón cero para disminuir deuda y generar proyectos de infraestructura es favorable, pero genera déficit en las finanzas públicas, advirtió ayer aquí Francisco Uriostegui Carlos.

[Ampliar Foto](#)



El cupón cero lo que busca es otorgar recursos y disminuir la carga de la deuda para el estado o municipio que lo tome, dice Uriostegui.

viernes, 21 de junio de 2013

El analista asociado de gobiernos estatales y municipales de Moody's Investor Service, expuso que al emplear este instrumento financiero los gobiernos deben ser muy estrictos en los controles financieros y muy equilibrados.

"El bono cupón cero funciona bien, pero lo que consideramos como agencia calificadora que es lo más importante, es poner atención en tus resultados financieros; tienen que ser equilibrados", dijo Uriostegui Carlos.

La deuda asumida por la vía del cupón cero puede ser una fuente de financiamiento de proyectos relevantes, pero con una planeación definida y de largo plazo.

Porque la llegada de recursos en este esquema genera déficit y esos compromisos financieros deben ser controlados en el corto plazo, advirtió el analista de Moody's.